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Фото Веры Федотовой

Осенью природа засыпает. 
Л ю д и  ч у в с т в у ю т  э т о  и  
с т а н о в я т с я  б о л е е  
мечтательными и задумчивыми. 
Светят последние яркие тёплые 
лучики солнца. Они согревают нас 
теплом и заботой. Зимой солнца 
будет недостаточно, оно будет не 
таким ярким и ласковым – будет 
светить, но не греть.

Осенью лес очень красив. Листья 
поменяли свой цвет. Они падают, 
кружась, словно бабочки. Наберите 
красивый букет из разноцветных 
листьев клёна, ольхи, дуба, рябины. 
Вместе с родителями поищите грибы 
и ягоды в лесу. Не забудьте взять с 
собой фотоаппарат и заснять 
интересные моменты осени.

Ещё не все птицы улетели на юг – 
поищите их! Может быть вам 
повезёт увидеть,  как лесные 
животные готовятся к зиме: делают 
запасы, обустраивают своё жилище.

В последние солнечные деньки 
осени детям нужно обязательно 
успеть покататься на роликах, 
самокатах, велосипедах. Скоро 
начнутся холода, да и зимой не будет 
такой возможности.

До свидания, осень!
Елена ВОРОНИНА

Валентина МАЛЬЦЕВА

Я благодарна судьбе,
моим родителям...

Самые красочные впечатления
я получил от джиппинга.
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Рядом два поколения - самые младшие и самые старшие ученики школы “Эврика”

Валерия РЫЖИКОВА

За 11 лет обучения в школе каждый 
вырастает из ребёнка в юношу или девушку. 
То, что он получает с каждым годом всё 
больше и больше знаний, изучая новые 
предметы, понятно каждому. А как меняется 
его мнение о школе и сверстниках? Чтобы 
узнать это, я провела опрос среди 
первоклассников и учеников 10-11 класса.

На первом году обучения у ребят 
с к ладываются  очень  хорошие  
впечатления о школе. Им нравится то, 
что здесь много людей. На переменах 
все дружно играют и веселятся. Также 
они отмечают, что хотят поскорее стать 
старшеклассниками, ведь они - 
самостоятельные. Уже сделаны 
первые шаги – многие уже умеют читать 
и на уроках немного научились писать.

Ученики средней школы подели-
лись более яркими впечатлениями. Лев 
из 10 класса рассказал, что школа 
вызывает у него чувство радости:
- В школе учатся мои близкие друзья, с 
которыми можно повеселиться. Но 
иногда школа вызывает чувство 
у с т а л о с т и  и з - з а  б о л ь ш о г о  
количества уроков.

Стереотипы о том, что за несколько 
лет школа может стать каким-то грузом 
разбил Алексей из 11 класса. На 
вопрос, что ты думаешь о школе, он 
ответил:
- Мне не надоела школа. Я считаю 
учение своей обязанностью.

На тот же вопрос Ксения из 11 
класса рассказала:
- Я очень люблю школу, но порой 
бывает такое, что мне не хочется 
туда идти из-за усталости и 
тяжёлой нагрузки в плане учёбы. Но 
хороших моментов гораздо больше, а 
именно различных интересных уроков, 
перемен, праздников и мероприятий. Я 
не представляю в будущем, как буду 
жить без своих одноклассников и 
любимых учителей.
- Хотели бы вы вернуться в 1 
класс? Хочется уходить из школы? 
– спросила я ребят.
   Алексей ответил:
- На урок - да, но если весь путь сначала 
пройти, то - нет. А из школы уходить не 
хочется. Во-первых, дальше будет 
сложнее учиться, во-вторых, ты 
привыкаешь к своему классу, а после 
выпускного все разъедутся в разные 

места и видеться будем лишь на 
встречах.

Ксения задумалась и ответила:
– С одной стороны – хотелось бы 
вернуться в первый класс, потому что я 
понимаю, сколько прекрасного ждёт 
впереди, но с другой стороны, я бы не 
хотела заново всё учить, да и 
образование  с  к аждым годом  
становится труднее. В какой-то мере, я 
рада, что ухожу и не застану новых 
(трудных) изменений в школьном 
образовании. А из школы уходить, 
конечно же, не хочется! Когда я 
понимаю, что больше никогда в жизни я 
не смогу вернуться в школу в качестве 
ученика, мне становится так грустно... Я 
понимаю, что жизнь в этом плане не 

справедлива. Когда я училась в классе 
5-6, мне казалось, что время в школе 
будет длиться вечно, но сейчас я 
понимаю, что остался какой-то год, и 
всё, я уйду навсегда из своей школы. Я 
не верю, что не буду видеть каждый 
д е н ь  л и ц а  с во и х  у ч и тел е й  и  
одноклассников. Мне кажется, что я 
столько не успела сделать в школе, я 
бы осталась здесь ещё на лет пять! Я не 
представляю, что будет со мной на 
выпускном…

Из этих ответов можно понять, что 
ребят, пусть немножко, но пугает 
нынешняя нагрузка в  системе 
образования.

Сравнивая мнения учеников разных 
возрастных категорий, я узнала, что 
чем старше ты становишься, тем 
больше начинаешь любить школу и 
скучать по ней. Ведь школа – такое 
место, где мы познаём жизненные 
ситуации и пытаемся самостоятельно 
решить их. Также здесь, безусловно, 
найдутся близкие друзья, которые, 
возможно, станут вашей опорой на 
протяжении долгих лет. Помимо 
получаемых знаний, которые дают 
учителя, мы набираемся большим 
опытом общения. Школа – очень 
важный этап для каждого человека!

1 сентября 2017 года. У 11-классников последний год в школе.

Фото Веры Федотовой



Степан УСМАНОВ

Недавно в Интернете я наткнулся на сайт 
«Рейтинг имён» и решил узнать, на каком месте в 
России моё имя Степан. Оказалось, что оно 
занимает 67 место. Жаль, ведь это означает, что 
людей с моим именем в России не так уж и много...

Весной я проводил похожее 
исследование в рамках своей школы. В 
ходе подсчётов оказалось, что среди 
почти 500 детей в школе только два 
Степана. Это ещё раз доказало, что 
моё имя очень редкое. Я начал 
«копать» дальше, решив сравнить 
список самых распространённых имён 
в школе и узнать их место по 
популярности во всей России.

Оказалось, что рейтинг имён в 
нашей школе и России очень сильно не 
совпадает. Удивительный факт: из 
всего списка совпало лишь одно имя 
Екатерина. Оно занимает 3 место и в 
нашей школе и во всей России. Два 
имени Сергей и Анастасия поменялись 
местами: в школе Анастасия занимает 
2 место, в России - пятое, а Сергей - 
наоборот. Остальные имена по 
рейтингу далеки друг от друга.

Очень интересно, что все выше-
перечисленные имена греческие. 
Неужели нет чисто русских имён? Я 
занялся этим вопросом, и оказалось, 
что в основном имена, хоть и русские, 
но  греческого  происхождения.  
Например, в Википедии я прочитал, что 
моё имя 

С

, которое переводится как: «Яхве 
(Бог)  пожалел».  

, 
восходит к латинскому Sergius, 
римскому родовому имени, которое, в 
свою очередь, имеет этрусские 

Астрологи считают, что имя 
закладывает психологический код и 
с т а в и т  ч е л о в е к а  п е р е д  
ответственностью: не просто жить, а 
соответствовать предначертанному.

Мне кажется, что имя очень 
важно для человека и им нужно 
гордиться. Например, мне очень 
нравиться своё имя Степан, 
потому что оно удобное и очень 
красивое. Меня назвали так 
родители и я не хочу его менять.

Степан — мужское русское 
личное имя греческого происхождения; 
во с ход и т  к  д р е в н е г р еч е с к о м у  

тефанос — «венок, венец, корона, 
диадема». Имя Юлия восточно-
европейского происхождения тоже 
взято  из  греческого  язык а  — 
«волнистая», «пушистая». Иван — 
распространённое у  славян и  
некоторых других народов мужское 

имя
Виктория (от 

латинского Victoria — «победа») — 
ж е н с к о е  и м я  л а т и н с к о г о  
происхождения. Дарья — женское имя 
древнеперсидского происхождения. 
Сергей — мужское русское личное имя

корни.

  Современные словари русских 
личных имён объёмны по составу 
словников, но количество реально 
употребляемых имён невелико: по 
разным оценкам, активный именник 
XIX—XXI столетий включает в себя не 
более 600 мужских и женских имён, с 
к а к о й - л и б о  р е г у л я р н о с т ь ю  
воспроизводившихся у нескольких 
поколений русских людей; основной 
костяк имён не превышает 300-400.

 
Значение имени накладывает свой 
отпечаток на судьбу носящего его 
человека.
 «Если ребенка зовут Александр (в 
переводе с греческого – защитник), он 
действительно будет стараться делать 
всё, чтобы его родные и близкие были 
за ним, как «за каменной стеной», — 
говорит известный астролог Хаял 
Алекперов.



Ксения ЩИТОВА

В этом году во Всероссийском детском центре 
«Орленок» прошла тематическая смена по 
русскому языку «Русский язык – язык образования, 
науки, искусства, бизнеса и высоких технологий». 
Чтобы стать участником этой смены, нужно было 
пройти серьёзный отбор в Государственном 
институте русского языка им. А.С. Пушкина.

Члены конкурсной комиссии, в 
состав которой вошли представители 
профессорско-преподавательского 
с остава  и  с отрудники  отдела  
молодежных программ Центра 
продвижения русского языка и 
образования на русском, оценивали 
портфолио кандидатов из числа 
победителей и призеров междуна-
родных, всероссийских, межрегио-
нальных, региональных олимпиад и 
других конкурсных мероприятий по 
русскому языку и литературе в 
возрасте от 11 до 16 лет, проживающих 
в России или странах СНГ. Общее 
количество участников конкурсного 
отбора около 864 заявок из 60 регионов 
РФ и четырех стран СНГ.

Мой учитель русского языка и 
литературы, Любовь Геннадьевна 
Райфшнайдер, предложила мне 
попробовать поучаствовать в борьбе за 
путёвку в Орлёнок. Совместными 
усилиями мы собрали грамоты, 
распределили их по уровням и 
отправили на конкурс.

И вот наступил день, когда должны 
опубликовать результаты. Вечером я 
зашла на сайт и увидела протокол 
прошедших в лагерь. Я с замиранием 
сердца открыла его и быстро 
пролистнула на Челябинскую область, 

и когда я увидела свою фамилию, я 
закричала от радости. Моему счастью 
не было предела. Слезы так и текли из 
глаз. До отъезда в лагерь я не верила в 
это. Конечно же, я начала звонить всем 
своим друзьям и учителям, чтобы 
поделиться этой радостной новостью. 
О Боже, жаль, что это был выходной, 
иначе я бы бегала по школе и прыгала 
до потолка!

Настал момент собирать доку-
менты. Это был самый трудный период 
подготовки к лагерю. Все эти справки, 
документы... сколько же нервов и сил я 
потратила. Иногда уже не хотелось 
никуда ехать. Но настал последний 
день до отъезда в лагерь. И я, смотря 
на собранные чемоданы, поняла, что я 
вот-вот поеду...

Всего из Челябинской области 
конкурсный отбор прошли 14 человек, 
из них 13 девочек и 1 мальчик. Мы 
собрались на железнодорожном 
вокзале. Пришёл наш поезд, мы 
заняли свои места и отправились в 
путь. Время в поезде шло быстро, 
потому что было весело, и мы не 
заметили, как приехали на вокзал в 
Туапсе, где нас ждал автобус. После 
этого мы поехали на эвакобазу, затем в 
сам лагерь. Я до сих пор не верила, что 
я еду в лагерь. Но вот я уже ощущала, 

что иду по этой прекрасной территории 
и дышу морским воздухом. Мы все 
попали в лагерь "Стремительный", но в 
разные отряды. Вероятность того, что 
я попаду с человеком из своей 
о бл а с т и ,  о к аз а л а с ь  с л и ш к о м  
маленькой. В мой 9 отряд вместе со 
мной попала одна девочка с области, 
Рыженкова Анна. Всего в смене было 
300 детей из 768 человек из России и 
стран СНГ, и каким-то образом попала 
и я. Наша смена называлась: "Русский 
язык - язык образования науки, 
искусства,  бизнеса и высоких 
технологий". Наш отряд назывался 
"ДОД" (Девятый Отряд Девочек). Вы 
только представьте, 26 человек и все 
девочки! Нашим вожатым, Пате и 
Илье, просто повезло!

Н а  п р от я ж е н и и  с м е н ы  м ы  
посещали мастер-классы от ведущих 
профессоров московского института 
имени Пушкина. Образовательный 
процесс состоял из трёх блоков: 
"Русское языкознание", "Страно-
ведение: Россия на карте мира", 
"Русский фольклор" .  Для нас  
проводили занятия волонтёры 
международного проекта "Послы 
русского языка в мире". В рамках этой 
смены прошло второе заседание 
Малого совета по русскому языку. Мы 
презентовали свои разработки по 
совершенствованию родной речи. 
Б л а г о д а р я  ф е с т и в а л ю  " С в ет  
лучезарного ангела в "Орлёнке" 
некоторые из нас смогли пообщаться с 
актёрами, сыгравшими главные роли в 
фильме "Золотая рыбка": Иваном 
Егоровым и Ярославом Ефременко. За 
всю смену мы посетили бассейн 
олимпийского стандарта, шикарную 
библиотеку "Аптека для души", Дворец



Культуры и Спорта, Дом Космонавтики и Авиации, 
ботанический сад и многое другое.

Школа... Конечно, она там совсем другая. Нет этого 
нудного домашнего задания. Вы только представьте, пять 
дней учёбы, пять уроков и никакой домашней работы! О 
такой школе мечтает каждый. Лучшие преподаватели 
института проводили занятия по риторике, языкознанию, 
русской словесности, фольклору по специально 
разработанной Институтом Пушкина программе.

На протяжении всей смены в лагере проходили разные 
конкурсы, где мы могли проявить себя со всех сторон. 
Одним из таких был 

Мне, не писавшей ничего, было очень интересно 
послушать мысли ребят, как они размышляют о тех вещах, 
которые мы с вами привыкли видеть каждый день. Но были 
и спортивные конкурсы. В одном из них наш отряд, 
состоящий только из девочек, занял 1 место в старшей 
возрастной категории, нужно иметь в виду, что в других 
отрядах мальчики были.

Конечно же, мы не только трудились, но и отдыхали. Мы 
посетили уроки скалолазания, где почувствовали себя 
настоящими скалолазами. Еженедельно для нас устраивали 
потрясающие дискотеки, где мы танцевали до потери сил и 
получали заряд на всю неделю. Ещё у нас была 
великолепная прогулка на катере по морю. Это было 
незабываемое время. Да, пусть брызги воды намочили нас 
почти полностью, но в лагерь мы вернулись с кучей эмоций. 
Вечерами мы гуляли по берегу Черного моря, где нам 
вожатые рассказывали интересные легенды. Если же вечер 
был холодным, то нас согревало тепло дружбы. В один 

конкурс ораторского искусства «Юный 
оратор», где ребята на практике применили знания, 
полученные в ходе мастер-классов профессора Владимира 
Ивановича Аннушкина. Они соревновались в искусстве 
выражать свои мысли, доносить до слушателей свою точку 
зрения по самым актуальным вопросам современной 
России. 

прекрасный день мы совершили поездку в Краснодар, где 
посетили кинотеатр, боулинг и игровые автоматы. Там мы 
получили огромное количество эмоций, после чего 
вернулись в лагерь.

Каждую неделю мы проводили отрядные огоньки. Там мы 
могли рассказать всё то, что у нас было в сердце, некоторые 
просто плакали, они не могли подобрать слов. Но время 
стремительно пролетело, и настал прощальный огонёк. Мы 
разожгли прощальный костёр и сидели в теплом орлятском 
кругу. Каждому раздали орлятский значок, и кто нашел себе 
орлятского брата или сестру, тот надел его. В этот вечер 
сердце разрывалось на части, слёзы непрерывно текли из 
глаз. Казалось, что только вчера мы приехали в лагерь, 
только вчера познакомились со всеми... А сейчас тебе 
говорят, что пора прощаться. Мы хотели замедлить время, 
чтобы в последний раз увидеть друг друга; сказать то, что не 
успели; признаться в любви своим замечательным вожатым 
или просто попросить прощения друг у друга. И вот время 
расставания настало. Хотели мы или нет, но нам пришлось 
со слезами сесть в автобус и уехать из этого волшебного 
места, под названием "Орленок".

Я благодарна судьбе, моим родителям, всем учителям, а 
особенно Райфшнайдер Любови Геннадьевне, за сказку, 
подаренную мне!

Приехав домой, я поняла… Мечты сбываются!!! 
Мечтайте, покоряйте новые высоты! А когда мечта 
сбывается? Загадывайте новую! И не бойтесь, что вы не 
сможете осуществить эту самую заветную мечту!

Закрытие сменю. Мой любимый отряд девчонок.

У памятника «Орлёнок» фото обязательно!



Владислав ГЛАДКОВ

Этим летом я отдыхал в потрясающе красивом 
городе Сухум - столице Абхазии. Самые красочные 
впечатления я получил из поездки под названием 
«Джиппинг». Рано утром за мной с товарищем 
подъехала машина. В это время начинался 
маленький дождь и мы уже подумали, что поездка 
будет точно не из лучших.

И вот мы в пути. С нами также едет 
четыре человека: семейная пара и 
женщина с дочерью. Нам достались 
самые задние места, из-за этого 
настроение начало подниматься, ведь 
сзади был открытый вид на всю красоту 
природы Абхазии, которую только 
можно увидеть: высокие холмы, 
перетекающие в огромные горы, 
восхитительная растительность и, 
конечно же, необъятное Черное море, 
возле берега которого, изредка 
виднеются дельфины. Но был в этом и 
один минус - как только мы отъехали, 
дождь не на шутку разыгрался! 
Начался сильный ливень и получилось 
так, что именно на нас двоих попадали 
все капли дождя! Но это нас не 
остановило, и мы с радостью 
наблюдали за прекрасным видом. Мы 
доехали до первой остановки – пасека. 
Нас встретили с песнями и плясками и 
сразу же отправили на дегустацию 
мёда разных сортов, так же мы 
отведали вкусного мяса и сыра 
абхазского копчения.

Наконец-то закончился дождь, 
появилось солнце, и мы отправились в 
дальнейший путь. Пять машин ехали с 
нами, все с музыкой, радостные, 
весёлые наслаждались поездкой. 
Самое интересное стало происходить 
тогда, когда мы начали подниматься 
вверх по горам, справа и слева обрывы, 
в д а л е к е  в и д н е ю т с я  г о р ы  с  
растительностью, из одной горы в 
другую протекают прозрачные реки, как 
слеза младенца и настолько холодные, 
что руку сводит моментально, со всех Абхазия, Гегский водопад

сторон поддувает колючий ветер, как же 
красиво! Мы убрали крышу с машины и 
начался полный «экстрим»: неровная 
дорога давала о себе знать, ведь на 
склонах гор было жутко и страшно, мы 
крепко  держались  за  поручни  
автомобиля, так как боялись вылететь 
при скачке, но в тоже время успевали 
осматривать все красоты горной 
природы.

По пути поездки на горное озеро, мы 
проезжали ущелья. Они выглядят так 
устрашающе-величественно, что 
смотря вверх, кажется, как будто в 
любой момент эти стены каменного 
мешка могут обрушиться и сдавить 
тебя. И вот мы подъехали к горному 
озеру. По ногам повеяло легким 
ветерк ом .  В  этот  же  момент,  

встречающие нас жители гор, начали 
петь, приглашать на различные 
фотосессии в национальных костюмах 
с настоящим живым орлом, в общем - 
встретили гостеприимно. И вот уже стоя 
возле озера, смотря в свое отражение, 
н ач и н а е ш ь  з а д ум ы ват ь с я  н а д  
масштабными вопросами жизни…

Последней точкой нашей поездки 
было посещение озера Рица. Это 
п р е к р а с н о е  м е с т о :  д у ш е в н а я  
атмосфера, кристально-прозрачная 
вода, множество прогулочных лодок и 
всё это на большой высоте, далеко от 
городского шума, когда остаешься один 
на один с природой.

Закончился этот день богатым 
абхазским застольем с дегустацией 
национальных блюд и просмотром 
з а ж и г а т е л ь н ы х  т а н ц е в ,  
сопровождающихся рассказами 
завораживающих мифов и историй.

На обратном пути по дороге домой 
начинаешь понимать, что в ближайшее 
время не вдохнёшь этот чистый горный 
воздух, не увидишь прозрачные озера 
Абхазии. Очень жаль, что возможность 
бывать в таких местах выпадает не 
часто и поэтому больше начинаешь 
ценить такие моменты.

Фотографии автора



Рядом два поколения - самые младшие и самые старшие ученики школы “Эврика”

Лев ПЕТРОВ

Единственная сила, которая толкает нас вперёд – это 
музыка, а совсем не желание прославиться.

Роджер Уотерс из рок-группы Pink Floyd

Во все времена люди слушают музыку. Когда-то это были 
виниловые пластинки, потом ленточные магнитофоны, а 
сейчас это: компактные диски, плееры, флэшки. Я, к 
примеру, слушаю музыку, когда делаю уроки, занимаюсь 
спортом, играю в компьютерные игры, да и просто, когда 
скучно. Музыка со мной всегда!

Многие сейчас предпочитают рэп. Появившись в Нью-
Йорке в конце 70-х, рэп - одна из форм популярной музыки, 
которая состоит из произношения фраз или «начитывания» 
текста на ритмическую музыкальную основу - доказал, что 
имеет право на существование по всему миру с 
нарастающей силой. Слова и ритм - сердце рэпа. Из рэперов 
я люблю слушать: Pharaoh, Face, Velial Squad, Eminem, 
Desiigner. Просто потому, что мне нравится, как они 
атмосферно читают тексты.

Для чего людям нужна музыка? По-моему мнению, 
она нужна для вдохновения, поднятия настроения, 
расслабления. Если бы музыки не существовало, то весь 
мир был бы мрачным и угрюмым. Ведь многие начинают 
свой новый день с музыкой, таким образом позитивно 
настраиваясь  на весь день.

Я поинтересовался у своих знакомых, какой жанр в 
музыке им нравится и чем. Вот их ответы:

Екатерина Чумакова:
- Мне нравится альтернатива, инди-рок, поп-рок и рейв. Они 
подходят под настроение. Какие-то треки меланхоличные, с 
красивой музыкой и вокалом, какие-то взрывные, 
зажигательные, немного сумасбродные, под которые можно 
просто оторваться и ни о чем не думать.

Дарья Хомякова:
- Мне нравится классическая музыка, потому что она 
успокаивает.

Сергей Юркин:
- Ну, много жанров есть, от депрессивного клауд-рэпа, до 
дефкора. Что-то цепляет звучанием, что-то текстом, что-то 
просто своей атмосферой, всё по-разному.

Владислав Гладков:
- Я - меломан. Музыка нравится мне тем, что в любой момент 
можно отвлечься от своих проблем и просто наслаждаться 
прослушиванием, расслабиться, отдохнуть и повеселиться.

«Величие искусства яснее всего проявляется в 
музыке», - говорил Иоганн Вольфганг Гёте. Я думаю, он 
имел в виду то, что музыка – это самое высокое проявление 
души человека в творчестве. Для меня музыка – это что-то 
большое! Не знаю, что бы я делал, если бы не было музыки. 
Она вдохновляет меня во всём, поднимает настроение и 
даёт иногда немного погрустить. Всё зависит от настроения. 
Если мне грустно, то можно послушать: Yung Lean, Bones,Lil 
Peep, Linkin Park, Velial Squad, Stephen, Charlie Puth. Когда 
нейтральное настроение, то: Kizaru, SuicideBoys, Tommy 
Cash, Eminem, Killah Tveth. Хорошее настроение: Pharaoh, 
Face, Three Days Grace, Lil Yachty, Travis Scott, Trippie Redd, 
Desiigner.

Музыка необходима всем - абсолютно всем 
людям без исключения, так как она помогает 
открыть свою душу, почувствовать себя другим 
человеком. Музыка даёт нам почувствовать те 
ощущения, которые спрятаны глубоко в душе. Она 
дарит море эмоций, как положительных, так и 
негативных. Она необходима людям как воздух. А 
ведь очень трудно представить существование без 
воздуха. Так и музыка, она покоряет сердца и души, 
даёт то, чего так в жизни не хватает. Живите с 
музыкой, потому что без неё нет гармонии!
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Этим летом на каникулах мы с друзьями придумали новую 
подвижную игру и назвали её «Дворовые танки». В игре 
могжет принимать участие большое количество людей, 
но только оно должно быть кратно двум.

Суть игры заключается в том, чтобы сбить противника с 
«танка». Все участники делятся по парам. Их количество в 
каждой команде должно быть равно. Танком является один 
из двух человек, а второй - водитель-стрелок. Он всю игру 
находится на плечах первого игрока. Его задача – сбить 
противника. В каждой команде выбирается командир. Перед 
боем все вместе придумывают стратегию поединка.

Для боя мы выбираем площадку с песком или поляну с 
травой, чтобы мягко и безопасно можно было падать. 
Начинаем бой все одновременно по команде. Чаще всего 
бывает так, что один бой идёт очень долго, потому что 
участники его сильные и выносливые. Поэтому часто бывает 
ничья. Иногда в бое мы используем оружие из картона: 
копьё, меч, крюк и т.д. Но иногда воюем без оружия.

Однажды мы вели бой три на три пары. Мы бились долго, 
но жёстко! Никто не хотел уступать! Я был в паре с младшим 

братом. Противники подобрались 
очень крепкие и шустрые. Трудно 
было довести до конца приду-
манный приём – противники 
перехватывали каждый удар. И 
вот наступил момент, когда две 
пары из нашей команды выбыли с 
поля боя. Мы с братом остались 
одни! Но нам очень хотелось 
выиграть, и мы пошли на 
хитрость! Сделали вид, что мы загнали себя в ловушку – 
убежали в угол – самое узкое место на поле боя. Противник 
не смог одновременно всей командой напасть на нас - им 
пришлось разделиться и нападать по одной паре. У нас 
появилась возможность для манёвра, чем мы и 
воспользовались! Брат постучал меня по левому плечу, что 
было сигналом о нападении слева. Я, немного 
отдышавшись, сделал резкий выпад вправо, а брат (Денис) в 
это время схватил противника за пояс и мы вместе выбили 
его из равновесия и нанесли решающий удар! Эта пара 
вышла из игры – уничтожена! Осталось две пары.

Что же делать дальше? Силы на исходе… И мы решили 
действовать на удачу! Выскочили вперёд и таким образом 
оказались за спиной противника. Они развернулись к нам, но 
мы уже наступали. Ребята оказались в углу! Мы быстро 
подбежали к ним и, не дав опомниться, схватили одну пару 
за пояс и «добили». Затем, пошли в наступление!

Оказалось, что до конца битвы ещё не скоро… Мы с 
переменным успехом «угощали» друг друга «подарками»! 
Порой казалось, что сил уже нет и даже приходили мысли 
сдаться, но после очередной паузы мы с Денисом собрали 
все силы в кулак и пошли в атаку! Противники тоже устали и 
после первого удара ушли в накаут! Несколько минут не 
верилось, что бой окончен, и мы победили. Уж очень он был 
тяжёлым…

Важно отметить, что наш бой - это не уличная драка, в 
которой могут быть травмы и синяки, здесь мы стараемся 
использовать, полученные на тренировках секции вольной 
борьбы, навыки: группировка при падении, уклоны от ударов 
и т.д.. Ребята, я советую всем вам обязательно придумывать 
свои игры! Ведь это очень интересно!

Фотографии Веры ФЕДОТОВОЙ
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